



Bericht 50 jähriges Jubiläum
Eigenheimervereinigung
Waldtrudering/Gronsdorf
im Festsaal Christi Himmelfahrt

Die Eigenheimervereinigung Waldtrudering/Gronsdorf feierte in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum

Seit der Gründung im Jahre 1972 erfreut sich der Verein zunehmender Beliebtheit. Dies nahm der Vorstand zum Anlass dieses Jubiläum gebührend zu feiern und lud alle 1.195 Mitglieder sowie Ehrengäste zu dieser Veranstaltung ein.

Viele der altbewährten Mitglieder und einige Ehrengäste kamen der Einladung nach und so konnte am Sonntag, den 24. Juli 2022 im Pfarrsaal Christi Himmelfahrt kräftig gefeiert werden.

Der Vorstandsvorsitzende Roland Altenbuchner begrüßte um 12:30 h alle Mitglieder und die Ehrengäste Markus Blume Bayrischer Staatsminister für Bildung und Kunst, Markus Rinderspacher Vizepräsident des bayr. Landtages sowie Wolfgang Kuhn, den Präsidenten des Eigenheimerverbandes Bayern.

Wir freuten uns über die positive Rede von Herrn Staatsminister Blume, der seit vielen Jahren mit seiner Familie gerne zur Adventsfeier des EV

Waldtrudering/Gronsdorf kommt. Auch Herr Rinderspacher erwähnte in seiner Festrede die Wichtigkeit und Notwendigkeit von Vereinsarbeit und sprach

Anerkennung und Lob aus. Dem schloss sich Herr Kuhn als Präsident des Eigenheimerverbandes Bayern an und Herrn Roland Altenbuchner wurden von ihm stellvertretend für die Vorstandschaft mit Beirat ein Blumenstrauß, ein Gartenbuch sowie Hochprozentiges überreicht.

Nach den kurzen aber knackigen Reden unserer Ehrengäste wurden die Anwesenden mit leckeren bayrischen Schmankerl wie Schweinbraten mit Kartoffelknödel, Kraut- und Kartoffelgurkensalat sowie alternativ Rahmschwammerln verwöhnt. Unser Vereinsmitglied Herr Ernst Voit hat mit seinem Cateringteam eine tolle Arbeit geleistet – den Gästen haben die Speisen hervorragend geschmeckt.

Nach dem Mittagessen wurde das Mikrophon an Herrn Peter Wagner - ein langjähriges, geschätztes Mitglied - übergeben.

Wir freuen uns sehr, dass wir ihn als Festredner gewinnen konnten.



Mit seiner Diashow führte er uns zurück in die Vergangenheit und die Anfänge von Trudering mit den ersten Siedlern. Seine amüsante und spritzige Vortragsweise wurde von den Anwesenden mit großem Applaus belohnt.

Anschließend kam unsere musikalische Unterstützung zum Einsatz. Herr Fugger sorgte mit seiner Ziehharmonika und bayrischer Musik für ausgelassene und gute Stimmung. Der ein oder andere hat sogar sein Tanzbein geschwungen.

Zwischenzeitlich wurde Kaffee gekocht und die selbstgebackenen Kuchen vorbereitet. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an alle Damen, die diese leckeren Süßspeisen ehrenamtlich gebacken haben.

Gegen 16:30 h verabschiedete unser Vorstandsvorsitzender Herr Roland Altenbuchner die Gäste, unterstützt von Herrn Fugger mit dem Lied „musi denn musi denn zum Städtele hinaus“ und wünschte allen einen guten Heimweg.

25.07.2022

gez.

Georgia Payr

1. Schriftführerin